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議案第１号 令和元年度吉岡町立駒寄小学校体育館新築工事変更
請負契約の締結 11 1 可 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × －

議案第２号 令和元年度一般会計補正予算 11 1 可 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × －
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議長は採決に加わっていないため「－」で表示

賛否一覧

第１回臨時会 駒小体育館新築工事に請負契約と、事業費の繰り越し
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　豊山町では広い範囲で助成事業が行われ、腎臓
移植ドナー支援事業では、ドナーが骨髄などを提
供のため入院した場合、２万円を７日間、上限１
４万円を助成。私立高等学校授業料補助事業では、
保護者が町に在住している場合、所得に応じて、
年１万２千円～２万２千円を補助。他では少ない
と見られる助成事業を研修しました。

（委員長　村越 哲夫）

　小
お や ま

山町では、土地利用計画に基づき、住宅・観光・
工業団地エリアと区分。工業団地の造成と企業誘
致、宅地造成と分譲を行っています。なお、土地・
住宅の購入に補助金・利子補給など定住促進に計
画的です。ベッドタウン化する吉岡町の将来の改
善にヒントが伺えます。
　吉田町は、南海トラフの巨大地震の影響を受け
やすく、津波避難タワー（１５基１万２千人）設置
と防災意識が高かったです。 （委員長　金谷 康弘）

視察研修レポート
人口問題対策
特別委員会

総務産業
常任委員会

他では少ない助成事業
　　　　　　　愛知県豊山町

定住促進と地域防災を学ぶ
静岡県小山町・吉田町
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輝く未来に向けて
明小６年生議会体験

　吉岡町の将来を担う子どもたちに、自分の町の町政に関心をもってもらい、自分の夢、
希望を織り交ぜながら、町政に対する要望や質問を発表する機会を提供することを目的と
しています。

最後に「わかりやすく、ためになりましたか」起立多数で可決。

１組の質問
・吉岡町にはどれくらいの税金、ふるさと納税が集まっているのですか。
・県外に向けて吉岡町のＰＲ活動をしていますか。
・小・中学生の医療費は無料ですが、高校生まで医療費が無料になりますか。
・昨年度、町民からの要望でつくったものや行ったことは何ですか。

２組の質問
・吉岡町で教育に一番力を入れていることは何ですか。
・なぜ吉岡町の人口は増えているのですか。
・私の家の近くに防災公園ができたのですが、なぜ防災公園が作られたのですか。
・吉岡町は子どもの数が増えていますが、学校の数は増やさないのですか。

３組の質問
・吉岡町の風車はどうして取り壊してしまったのですか。また建てる予定はありますか。
・通学路の歩道や街灯を増やしてもらうことはできますか。
・吉岡町の今、一番深刻な問題は何ですか。そして私たちにできることはありますか。
・超高齢化社会に向けて吉岡町が取り組んでいることは何かありますか。

４組の質問
・最近吉岡町に建物が増えてきていると思います。その案は町議会の人から出している    
  のですか、それとも町の人から出しているのですか。
・建物などを建てるときの予算はどのような基準で決めているのですか。
・吉岡町の全学校でどのくらい税金を使っていますか。
・町が県や国に補助金を申請したら必ず通りますか。また、補助金をもらえたものは
  何ですか。
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